

Cantabria Santander Torrelavega Región

ENMEDIO
ADMITIDOS 41
CANDIDATOS
PARA CUBRIR UNA
PLAZA DE AUXILIAR
ADMINISTRATIVO

► El alcalde de Enmedio, Carmelo Hijosa, ha publicado en el BOC la relación definitiva de los 41 admitidos y 1 excluidos a las pruebas selectivas para cubrir en propiedad una plaza de funcionario de auxiliar administrativo. La primera prueba se celebrará el 6 de junio, a las 10, en el aula de adultos.

RIOTUERTO
MODIFICACIÓN
DE CONDICIONES
ECONÓMICAS Y
LABORALES DE
UNA EMPLEADA

► El alcalde de Riotuerto, Alfredo Madrazo Maza, ha publicado en el BOC un anuncio de corrección del horario establecido para una trabajadora como personal complementario del aula de dos años del Colegio Público L. y J. del Valle de La Cavada, que será de 9 a 17 horas, de lunes a viernes.

VALDERREDIBLE
SALE A SUBASTA EL
APROVECHAMIENTO
MADERABLE DEL
PINAR DEL MONTE
LA REBOLLEDA

► El alcalde de Valderredible, Fernando Fernández, ha publicado en el BOC la adjudicación, mediante subasta, del aprovechamiento maderable del pinar monte La Rebollada, número 279 del CUP perteneciente a Quintana Solmo de gestión municipal, con una tasación base de 18.000 euros

REINOSA

Creada la Fundación Concha Espina para potenciar actos socioculturales

El patronato que preside Luis Jesús García ha firmado convenios de colaboración con el Ayuntamiento y Sidenor para fomentar y promocionar la participación de diferentes sectores

A. QUEIMADELOS / REINOSA

La Fundación Concha Espina, cuya creación ha sido impulsada por el Ayuntamiento de Reinosa, inicia su actividad en el municipio con el objetivo de fomentar, promocionar y organizar actividades físico deportivas, educativas y socioculturales, dirigidas a los diferentes sectores de la población, además de gestionar, conservar y mejorar las instalaciones adscritas a esta institución. Esta Fundación ha firmado convenios de colaboración con empresas y organismos locales como Sidenor y el Ayuntamiento de Reinosa.

El patronato de la misma está presidido por Luis Jesús García, como presidente y Pablo García en calidad de vicepresidente. También contará con representantes de ambas entidades colaboradoras, Juan Carlos Ramos, jefe de Recursos Humanos y Comunicación de Sidenor y Manuel Solá, concejal de Educación y Deporte.

En el ámbito cultural se promoverá la creación de diversas escuelas educativas como la de Música, Idiomas, Artes Plásticas, Artes Escénicas o Medio Ambiente, además de jornadas culturales en las que tendrán cabida actividades musicales, conciertos, exposiciones de fotografía, pintura o escultura.

Asimismo, los campamentos de idiomas, medioambientales y culturales serán un referente para canalizar las distintas actividades educativas desde el divertimento y disfrute.



Manuel Solá, Luis Jesús García y Juan Carlos Ramos, en la firma del convenio. / QUEIMADELOS

Por su parte, en el ámbito deportivo se prestará especial atención al deporte escolar y juvenil, promocionando las diferentes escuelas deportivas como son la de balonmano, bolos, tenis, patinaje, atletismo, escalada, ajedrez, golf, natación, gimnasia rítmica y bike trial.

Además, se impulsarán actividades para las minorías sociales como los grupos de la tercera edad y personas con minusvalías. En este

sentido, la Fundación, arbitrará mecanismos de ayudas económicas para que los escolares que lo necesiten, puedan desarrollar actividades extraescolares educativas y deportivas. Al mismo tiempo, se promocionarán acciones deportivas relacionadas con el medio ambiente, la montaña y los deportes autóctonos. La organización de campus, conferencias y seminarios, edición de publicaciones en materia depor-

tiva y educativa son otras de las actuaciones que persigue este organismo. Por otra parte, uno de los propósitos de la Fundación es realizar campañas de prevención de la violencia en la práctica del deporte y en los recintos y espectáculos públicos, así como la prevención del consumo de sustancias prohibidas o el uso de métodos ilegales destinados a aumentar artificialmente el rendimiento de los deportistas.

REINOSA

Recepción a las finalistas de 'Qué es un rey para tí'

A. QUEIMADELOS / REINOSA

La alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla, ha recibido en el salón de plenos del Ayuntamiento a Eva Moreno Santiago, ganadora del concurso 'Qué es un rey para tí', y a las finalistas María Riaño Santiago y Raquel Gómez Fernández, del colegio Concha Espina-José Calderón. Reyes Mantilla felicitó a las tres

alumnas por su participación en el concurso y por el buen lugar en el que dejaron al colegio.

La profesora, María Rosa Fernández, ha destacado la importancia de la participación del colegio Concha Espina-José Calderón en este concurso, ya que de las cinco convocatorias a las que se han presentado, han sido seleccionados en tres ocasiones. Reyes Mantilla felicitó a las tres



Reyes Mantilla junto a Eva Moreno, María Riaño y Raquel Gómez. / ARTURO

COLINDRES

El Gobierno cederá un nuevo vehículo de emergencias

R. BEDIA / COLINDRES

La Consejería de Presidencia y Justicia del Gobierno de Cantabria adquirirá un vehículo todoterreno para el Ayuntamiento Colindres, que complementará el equipo de extinción de incendios con el que cuenta actualmente para una primera actuación de emergencia. Así se lo ha trasladado ayer el consejero del área, Vicente Mediavilla, al alcalde del municipio, José Ángel Hierro, en una visita en la que el alcalde y varios concejales de la Corporación han mostrado al consejero diversas instalaciones municipales. Para Mediavilla, esta nueva actuación forma parte de una «política global» que persigue «fortalecer la seguridad» de los diversos municipios cántabros, «completando la cobertura prestada por la red de parques de emergencias» del Gobierno de Cantabria. De este modo, ha explicado el consejero, junto a la mejora de los tiempos de respuesta de los parques, se está impulsando «la autosuficiencia de los ayuntamientos», para que puedan dar una «primera respuesta ante las emergencias».

Acompañado del alcalde, quien ha expresado su «gratitud» ante esta nueva inversión del ejecutivo en el municipio, Mediavilla ha visitado la sede de la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil, integrada por veinticinco efectivos. El consejero ha destacado la «prolífica actividad» de la misma, que prestó más de 1.800 horas de servicio durante el pasado año.

El nuevo vehículo, valorado en 21.000 euros, viene a sumarse al material dotado durante los últimos tres años por importe de cerca de 50.000 euros, entre el que se encuentra el vehículo pronto socorro cedido el año pasado. Asimismo, el consejero de Presidencia ha trasladado a los representantes municipales el proyecto de informatización de los Juzgados de Paz que «comenzará próximamente». Según Mediavilla, el objetivo de esta actuación es «modernizar la Justicia municipal» y los registros civiles, para que los ciudadanos puedan «obtener sus certificaciones de forma inmediata».